



NUDO 4. BASES PARA LA SANACIÓN - RECONSTRUYENDO TU VIDA

† *Por la señal de la santa cruz, de nuestros enemigos, líbranos, Señor, Dios nuestro.
En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.*

Dios mío, puede ser que desde hace algún tiempo me alejé de ti. Puede ser que no esté tan habituado a orar como debería. Te pido perdón por todas las veces en las que te he ofendido y confío con la ayuda de tu gracia poder acercarme más a ti y amarte tanto que elija estar contigo cada día y no ofenderte más.

Oración inicial: *Santísima Virgen María" la que desata los nudos", te ofrezco esta novena y pido tu intercesión para que pueda conocer mejor a tu hijo, sentir el amor de Dios y sanar todas mis heridas para poder dar gloria a Dios y ser testimonio de su grandeza y misericordia infinitas.*



Breve Reflexión:

2 Corintios 5:17

—Así que, si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas. —

Querida Mamá en el día de hoy te escribo una carta,

Es el cuarto día de tu novena, siento que hemos avanzado en nuestro camino juntos. Mis reflexiones me han llevado a un lugar profundo en mi interior, y ahora quiero compartir contigo mis pensamientos más íntimos.

Cuando miro hacia mi nueva vida, la que deseo construir de la mano de Jesús y con tu amorosa guía, me doy cuenta de que es un viaje emocionante y desafiante al mismo tiempo. Una parte esencial de este viaje es aprender a poner límites. Durante mucho tiempo, permití que las personas y las circunstancias dictaran el rumbo de mi vida. Me perdí en las expectativas ajenas y en la búsqueda de la aprobación de los demás. Pero hoy, en este momento de reflexión y oración, me doy cuenta de que poner límites es esencial para mi crecimiento y bienestar.

Quiero ver mi vida con los ojos del Espíritu Santo. Quiero que su luz ilumine mi camino y me ayude a discernir lo que es verdaderamente importante. En lugar de ser arrastrado por las corrientes del mundo, deseo ser guiado por la sabiduría divina. Quiero ver más allá de las apariencias y percibir las bendiciones ocultas en cada desafío.

Y, Mamá, al liberar y sanar las heridas que he llevado por tanto tiempo, sé que mi autoestima se fortalecerá. Al soltar las cadenas del pasado, podré abrazar mi identidad como hijo de Dios de una manera más profunda y auténtica. No soy lo que otros dicen de mí, ni tampoco soy mis errores pasados. Soy amado y aceptado por el Dios que me creó a su imagen y semejanza.

Así que, en este cuarto día de nuestra novena, te pido que continúes desatando los nudos en mi vida. Permíteme aprender a poner límites saludables, a ver con los ojos del Espíritu Santo y a abrazar mi verdadera identidad. Sé que, con tu ayuda, Mamá, y el amor incondicional de Jesús, puedo vivir la vida plena y libre que Dios tiene para mí.

Gracias por escucharme en esta conversación íntima Mamá. Te amo.

En el día de hoy te invito a que converses con Jesús:

- *Señor, si mi pasado duele tanto ¿Cómo puedo ver mi historia con los ojos del Espíritu Santo para poder renacer?*



*Virgen desatanudos, tú que nos llevas a
Jesús muéstrame cuál es el Camino que
nos lleva a la Verdad y a la Vida.*

*Quiero sentir el amor de Jesús en mi
corazón.*

† *Padre Nuestro, 10 Ave María y Gloria!*

**GRACIAS, MAMÁ POR INTERCEDER
POR NOSOTROS**

